

## Urnenabstimmung vom 27. September 2020

## Korrektur Edikt kommunale Sachvorlage 1

Sanierung Hallenbad Buchen: Grundsatzentscheid

Sehr geehrte Stimmbürger\*innen

Aufgrund des alljährlich im Sommer durchgeführten Budgetprozesses, der aktuell eingetroffenen kantonalen Prognosen und den mittlerweile spürbaren Auswirkungen der Coronakrise auch auf das Gemeinwesen, muss die anfangs April 2020 gemachte Aussage zur finanziellen Tragbarkeit der Hallenbad-Sanierung korrigiert werden.

## Korrektur Punkt 3 Abs. 2 und 3 auf Seite 6 des Ediktes:

Aufgrund der Coronakrise und der aktuellen Wirtschaftslage muss auch die Gemeinde Speicher mit Steuerausfällen rechnen. Wie gross diese sein werden, kann heute nicht beziffert werden. Ohne strukturelle Korrekturen, Verschiebung von Investitionen oder Steuererhöhungen kann aus heutiger Sicht der Haushalt nicht ausgeglichen gestaltet werden. Eine Neuverschuldung wäre die Folge davon.

Eine moderate Steuererhöhung könnte, Stand heute, eine Möglichkeit sein, um die Sanierung des Hallenbads finanziell tragbar zu gestalten.

Das Ziel des Gemeinderates ist zudem, auch die weiteren Aufgaben, wie zum Beispiel die Erneuerung des Buchenschulhauses zu ermöglichen. Die Kernaufgaben des Gemeinwesens sollen finanziell tragbar und realisierbar bleiben.

Der Gemeinderat empfiehlt Ihnen auch mit der geänderten Tragbarkeit die Sachvorlage 1 mit oben angepassten Ergänzungen und Korrekturen anzunehmen.

Speicher, 12. August 2020

## FÜR DEN GEMEINDERAT SPEICHER

Paul König, Gemeindepräsident Michal Herzog, Gemeindeschreiberin